

Unión Nacional de Trabajadores rechaza posible estatización de la banca

Autor Administrator

Tuesday, 08 de May de 2018

Modificado el Tuesday, 08 de May de 2018

Caracas.- La Confederación Sindical de la Unión Nacional de Trabajadores (CST) rechaza los recientes hechos vinculados a la intervención abierta del banco Banesco y de otros bancos del sector privado.

Ana Yañez, Coordinadora Nacional y Presidenta del Sindicato Bolivariano del Banco Industrial de Venezuela declaró que dicha acción reafirma el plan estatista del sistema bancario por parte del régimen.

Asimismo, Ana Yañez, del sector bancario, afirmó que «si hay alguien que conoce realmente de estos planes, somos los trabajadores del Banco Industrial, cuya liquidación, justo cuando sus balances estaban en positivo, obedeció a tratar de borrar los graves hechos de corrupción y enormes riquezas de sus directivos, denuncias que ya hemos hecho ante la Comisión de Contraloría de la Asamblea Nacional (AN)».

Nuestra Central Sindical propició y apoyó muchas expropiaciones y nacionalización de empresas que hoy son chatarra, que no producen y que se han convertido en la morgue de los derechos humanos y laborales, la extinción de la producción de bienes y servicios y en contraposición grandes fuentes de privilegios, dinero mal habido y corrupción de quienes las han dirigido.

«Por eso, exigimos al régimen revertir estas decisiones que tanto daño le hacen al país, alertamos a los trabajadores de estas entidades financieras para organizarse y defender sus derechos y estaremos tomando acciones en defensa de los trabajadores venezolanos» subrayó.

<http://www.descifrado.com/2018/05/07/union-nacional-de-trabajadores-rechaza-posible-estatizacion-de-la-banca/>

